Medienmitteilungen

Brunnen: Kollision zweier Fahrradfahrer fordert Verletzten

Am Montagnachmittag, 12. Juli 2021, ist es auf der Axenstrasse in Brunnen zu einer Kollision zwischen zwei Fahrradfahrern gekommen. Gegen 14 Uhr war eine 50-jährige Velofahrerin auf dem Trottoir Richtung Wolfsprung unterwegs, als sich aus der Gegenrichtung ein Fahrradfahrer näherte. Die Frau hielt an und aus bisher unbekannten Gründen touchierte der 76-Jährige beim Vorbeifahren mit der stehenden Fahrradfahrerin. Der Verunfallte erlitt beim Sturz erhebliche Verletzungen und musste nach der medizinischen Erstversorgung von der Rettungsflugwacht in ein ausserkantonales Spital überflogen werden.

Für die Bergung und Betreuung des Verunfallten und die Tatbestandsaufnahme war die Axenstrasse während rund 75 Minuten gesperrt. Beidseits der Unfallstelle bildete sich ein längerer Rückstau.

Im Einsatz standen der Rettungsdienst Schwyz, die Rettungsflugwacht, die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz und die Kantonspolizei Schwyz.

Kantonspolizei Schwyz

Kommunikation

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Florian Grossmann
Chef Kommunikation

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 19

1 von 1 12.07.2021, 20:16